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SurveySurvey

Deadline: May 2, 2025

We are interested in finding out how we did in engaging interested
parties in the Pathways to Prosperity Partnership in 2024-2025 and
are also seeking your input for future planning (e.g., Annual
National Conference, Promising Practices themes). In order to do
so, we have developed a short survey that we ask all interested
parties to complete.
 
We take your feedback and suggestions seriously and use them to
continually improve our activities and products. Your input will
help us greatly in designing future activities and products to best
meet your needs. This survey will take approximately 10 to 15
minutes to complete. Please take the time to complete it by May
2.

Complete the Survey
Here

Pathways to Prosperity 2025 NationalPathways to Prosperity 2025 National
ConferenceConference

November 24-25, 2025: P2P 2025 National Conference
In Person and Virtual

 
November 26, 2025: P2P-FCFA Conference for Local Immigration

Partnerships and Réseaux en immigration francophone
In Person and Virtual

 
Halifax, Nova Scotia

As announced, Pathways to Prosperity will hold its 13th Annual
National Conference at the Halifax Convention Centre on
November 24–26, 2025. A virtual option will also be available on
these dates.
 
The Main Conference will take place on Monday November 24 and
Tuesday November 25. It will include plenary sessions, workshops,
roundtable discussions, poster presentations, and exciting
interactive activities.
 
The Conference for Local Immigration Partnerships and Réseaux en
immigration francophone will take place on Wednesday November
26, and will include a plenary session, workshops, roundtable
discussions, as well as the new P2P Hackathon.
 
The National LIP Summit will also accompany the P2P conferences,
taking place on Thursday November 27 at the same location. We
are pleased to be continuing this partnership.
 
Centralized registration and hotel bookings for all three events will
open in May. At that time, Calls for Proposals for in-person and
virtual workshops, roundtables, and posters, and information
about exhibitor and sponsor opportunities for the Pathways to
Prosperity National Conference will also become available. We
look forward to your participation.
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Sharing Settlement and IntegrationSharing Settlement and Integration
Practices that WorkPractices that Work

New Video and Brief Now Available

We are excited to announce that a new video and brief on
promising practices in settlement and integration are now
available on the P2P website. Funded by Immigration, Refugees
and Citizenship Canada (IRCC), P2P’s Promising Practices project
highlights promising practices in immigrant settlement and
integration with an empirical basis for their effectiveness. This
includes video interviews of those who developed and are
administering the practices, and briefs that highlight the key
aspects of the practices that make them effective and innovative. 

Featured PracticeFeatured Practice

Understanding and Preventing Vicarious Trauma
Instructor Toolkit

Organization: Bow Valley College

About the Program: The Understanding and Preventing Vicarious
Trauma Instructor Toolkit is an online, self-directed, evidence-
based resource designed for English language instructors,
particularly those working in the settlement sector. Vicarious
trauma refers to the negative effects on mental well-being
experienced by helping professionals when they are frequently
exposed to the traumatic stories and experiences of others. English
language instructors often encounter distressing trauma
disclosures in their classrooms, making them susceptible to the
impacts of vicarious trauma. This toolkit not only supports
instructors in delivering trauma-informed language classes but also
places a strong emphasis on addressing instructors’ own mental
wellness. The interactive toolkit introduces the concepts of
vicarious trauma, burnout, compassion fatigue, and vicarious
resilience, and explores how these experiences may arise when
teaching learners who have experienced trauma. It offers practical
strategies for trauma-informed teaching, tips for maintaining
healthy boundaries, and tools to help instructors connect learners
with appropriate community supports. 

Read the Brief

Watch the Video

Share This
Email

Share This
Email
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LA DÉPÊCHE VVPLA DÉPÊCHE VVP
BULLETIN ÉLECTRONIQUE DE VOIES VERS LA PROSPÉRITÉBULLETIN ÉLECTRONIQUE DE VOIES VERS LA PROSPÉRITÉ

Sondage 2024-2025 de Voies vers laSondage 2024-2025 de Voies vers la
prospérité pour l'évaluation annuelle etprospérité pour l'évaluation annuelle et

la planification à venirla planification à venir

Date limite :  2 mai 2025

Nous aimerions connaître vos impressions quant à la mobilisation
des parties intéressées de Voies vers la prospérité pour l’année
2024-2025 et aussi obtenir vos commentaires pour planifier nos
prochaines activités (ex. Conférence nationale annuelle, thèmes
pour les pratiques exemplaires). Pour cela, nous avons développé
un court sondage et nous demandons que les parties intéressées le
remplissent.
 
Nous prenons en compte sérieusement vos commentaires et
suggestions et les utilisons pour améliorer continuellement nos
activités et produits. Vos commentaires nous aideront grandement
à élaborer nos prochains produits et activités afin de répondre au
mieux à vos besoins. Le sondage prendra environ 10 à 15 minutes
à remplir. Veuillez s’il vous plait le remplir d’ici le 2 mai.

Compléter le sondage
ici

Conférence nationale 2025 de VoiesConférence nationale 2025 de Voies
vers la prospéritévers la prospérité

24-25 novembre 2025 : Conférence nationale 2025 de VVP
En personne et En ligne

 
26 novembre 2025 : Conférence VVP-FCFA pour les Partenariats

locaux d’immigration et les Réseaux en immigration francophone
En personne et En ligne

 
Halifax, Nouvelle-Écosse

Comme annoncé, Voies vers la prospérité tiendra sa 13e

Conférence nationale annuelle au centre des congrès d'Halifax du
24 au 26 novembre 2025. Une option virtuelle sera également
disponible à ces dates.
 
La conférence principale aura lieu les lundi 24 et mardi 25
novembre. Elle comprendra des séances plénières, des ateliers,
des tables rondes, des présentations d'affiches et des activités
interactives passionnantes.
 
La Conférence pour les Partenariats locaux d'immigration et les
Réseaux en immigration francophone aura lieu le mercredi 26
novembre, et comprendra une plénière, des ateliers, des tables
rondes, ainsi que le nouveau hackathon VVP.
 
Le sommet national des PLI accompagnera également les
conférences VVP et se tiendra le jeudi 27 novembre au même
endroit. Nous sommes heureux de poursuivre ce partenariat.
 
L'inscription centralisée et les réservations d'hôtel pour les trois
événements débuteront en mai. À ce moment-là, les appels à

https://www.linkedin.com/sharing/share-offsite/?url=https://campaignlp.constantcontact.com/em/1102816911949/aa56f453-8792-4fda-b808-10210a072a7f
https://uwopsych.eu.qualtrics.com/jfe/form/SV_3EhOy7jSgIdjavk


propositions pour les ateliers, les tables rondes et les affiches,
ainsi que les informations sur les possibilités d'exposition et de
commandite pour la conférence nationale Voies vers la prospérité
seront également disponibles. Nous nous réjouissons de votre
participation.

Partager des pratiques d'établissementPartager des pratiques d'établissement
et d'intégration qui fonctionnentet d'intégration qui fonctionnent

Nouvelle vidéo et dossier d'information disponibles

Nous sommes ravis d'annoncer qu'une nouvelle vidéo et dossier
d'information sur les pratiques exemplaires en matière
d'établissement et d'intégration sont désormais disponibles sur le
site Web de VVP. Financé par Immigration, Réfugiés et Citoyenneté
Canada (IRCC), le projet Pratiques exemplaires de VVP met en
lumière des pratiques en matière d'établissement et d'intégration
des immigrants, dont l'efficacité a été démontrée de manière
empirique. Ce projet comprend des interviews vidéo de ceux qui
ont développé et administrent les pratiques, ainsi que des dossiers
qui mettent en évidence les aspects clés des pratiques qui les
rendent efficaces et novatrices.

Pratique mise en lumièrePratique mise en lumière

Comprendre et prévenir le traumatisme vicariant :
boîte à outils de l’enseignant

Organisation : Collège de Bow Valley

À propos du programme : La boîte à outils pour les enseignants sur
le traumatisme vicariant en classe est une ressource en ligne,
autodirigée et fondée sur des données probantes, conçue pour les
enseignants d'anglais, en particulier ceux qui travaillent dans le
secteur de l'établissement. Le traumatisme vicariant désigne les
effets négatifs sur le bienêtre mental des professionnels de l'aide
qui sont fréquemment exposés aux récits et aux expériences
traumatisants d'autrui. Les enseignants d'anglais sont souvent
confrontés à des révélations traumatisantes dans leurs classes, ce
qui les rend vulnérables aux effets du traumatisme vicariant. Cette
trousse à outils aide non seulement les enseignants à dispenser des
cours de langue tenant compte des traumatismes, mais met
également l'accent sur le bien-être mental des enseignants eux-
mêmes. Cette trousse interactive présente les concepts de
traumatisme vicariant, d'épuisement professionnel, d'usure de
compassion et de résilience vicariante, et explore comment ces
expériences peuvent survenir lors de l'enseignement à des
apprenants qui ont vécu des traumatismes. Elle propose des
stratégies pratiques pour un enseignement tenant compte des
traumatismes, des conseils pour maintenir des limites saines et des
outils pour aider les enseignants à mettre les apprenants en
contact avec les services de soutien communautaires appropriés. 

Lire le
dossier

Partager cet e-mail
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